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Buenas noticias: operaron a menor 
que corría el riesgo de perder la visión 
El mismo día de su cumpleaños, Dulcemaría Merillán, de 11 años de edad, fue intervenida en el hospital Van Buren. 

“Fue un regalo”, reveló su madre, mientras desde el recinto porteño aseguraron que todo salió según lo esperado. 

Francisca Palma Schiller 
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inicios de este mes, 
A el diario La Estrella 

de Valparaíso dio a 
conocer la historia de Dul- 
cemaría Merillán, una pe- 
queña que con tan solo 
diez años de edad corría el 

riesgo de perder su visión 
producto de una compleja 
patología visual de base. 

Según señalaba su ma- 
dre, Nélida Cariz, en aque- 
lla oportunidad, el temor 
era no poder concretar la 
cirugía que podía cambiar- 
le la vida. Esto, aseguraba, 
porla crisis financiera que 
estaba atravesando el hos- 
pital Carlos Van Buren y 
más aún la Unidad de Of 
talmología a propósito de 
los problemas ya pública- 
mente conocidos. 

“Si mi hija no se opera 
de aquí al mes de febrero, 
en marzo ella nova a estar 

viendo (...) Dulcemaría es- 
tá muy triste, porque tiene 
miedo a perder la vista”, 
comentaba Nélida por 
aquellos días. 

REGALO DE CUMPLEAÑOS 
Ahorabien, pesea la incer- 
tidumbre y el miedo natu- 
ral que traen consigo las 
enfermedades, la jornada 
de este martes, sus temo- 

res se disiparon: la menor, 

  

MENOR CUMPLIÓ 
11 AÑOS. ESTE 
MARTES FUE 
OPERADA DE 

CATARATAS Y HOY 
DEBERÍAN DARLE 

ELALJA. 

justo en el día de su cum- 
pleaños -28 de enero-, lo- 
gró seroperada enel recin- 
to porteño. “Fue un rega- 
lo”, subrayó la madre. 

“Finalmente la opera- 
ron y salió todo bien, más 
encima justo el día de su 
cumpleaños. Anoche -día 
lunes-le compré una torti- 
ta para cantarle su cum- 
pleaños a las 00.00 horas 
para que pudiese comer 

  

un trocito de torta, porque 
después tenía que ayunar 
para la operación”, confi- 
denció Cariz desde el lado 
más íntimo. 

“Ella entró al pabellón 
a las 08.30 horas y la ope- 
ración demoró como una 
hora y media. Alas 10:31 
salió el doctor para avisar- 
nos que ya había termina- 
dola cirugía. Nos comentó 
que la catarata estaba muy 

CEDIDAJAGENCIA UNO (REFERENCIAL), 

pegada, pero que todo sa- 
lió muy bien. Ahora está 
en recuperación, tiene el 
ojoinflamado como efecto 
dela cirugía, pero estácon 
corticoides y la tendrán en 
evaluación hasta mañana 
—hoy-, porlo que ahí sabre- 
mos si le dan el alta o no. 
Estaba muy nerviosa y an- 
siosa, pero ahora ya está 
muy contenta”, agregó la 
familiar. 

    LES 

HOSPITAL CARLOS VAN BUREN 
VALPARAÍSO 

  

INDICACIÓN MÉDICA HABÍA SIDO CURSADA El 20 DE DICIEMBRE 

28 
de enero es el cumplea- 
ños de la pequeña, 
quien vive junto a su 
mamá y su hermano en 
cerro Placeres. 

“RESULTÓ BIEN” 
Cabe recordar que antes 
de concretarse la cirugía, 
desde el hospital se había 
señalado que su indica- 
ción había sido cursada el 
20 de diciembre y que su 
intervención correspondía 
“a una cirugía GES”, por lo 
que estaba garantizada y 
se “cumpliría en los tiem- 
pos requeridos”. 

Cumpliendo este 
compromiso, y con el ob- 
jetivo de entregar las no- 

vedades del caso a propó- 
sito de la operación de es- 
te martes, el doctor Alex 
León, oftalmólogo del 
hospital Van Buren, co- 
mentó que “finalmente 
logramos operar a Dulce- 
maría y estuvimos con la 
familia”. 

“El hospital logró con- 
seguir, a pesar de la crisis 
financiera que tiene, to- 
do lo necesario para po- 
der operarla, es decir, la 
cirugía y los medicamen- 
tos como antiinflamato- 
rios. Actualmente está 
en buenas condiciones, 
la cirugía fue compleja 
pero resultó muy bien. 
Estamos nosotros muy 
contentos y la familia y 
Dulcemaría también, fe- 
lices de que ya esté ope- 
rada”, señaló finalmente 
el médico. € 

traslado del Gobierno Regional 
Según la última informa- 
ción publicada por este 
medio, durante febrero se 
concretaría el traslado del 
Gobierno Regional a un 
edificio ubicado entre la 
intersección de Las Heras 
con avenida Errázuriz, lu- 
gar en donde antes se em- 
plazaba el restorán “Coco 
Loco”, mientras que el 
Consejo Regional se move- 
ría hasta calle Condell. 

Pese a estos plazos, la 
incertidumbre sigue estan- 
do presente, ya que, según 
expresaron los funciona- 
rios, aún no existirían cer- 
tezas de cuándo se cambia- 
rían concretamente. 

Al respecto, la conseje- 
ra Tania Valenzuela, presi- 
denta de la comisión de 
Régimen Interno, aseguró 
que “esta semana sostuvi- 
mos reunión con el gober- 

   

nador quien nos informó 
de la decisión de trasladar 
nuestro funcionamiento a 
nuevas dependencias. En 
esa ocasión, desde el Con- 
sejo Regional coincidimos 
en lanecesidad de resguar- 
dar las condiciones de se- 
guridad de los trabajado- 
res del Gobierno Regional 
y también en recuperar el 
Edificio Esmeralda dado 
su alto valor patrimonial 

en la ciudad”. 
En ese contexto, “fui- 

mos enfáticos en reiterar 
la urgencia de continuar 
con las gestiones frente a 
Bienes Nacionales para so- 
licitar la concesión del edi- 
ficio y avanzar pronta- 
mente en su normaliza- 

ción y regularización”. 
En cuanto a las fechas, 

la consejera estima que el 
cambio se llevará a cabo 

entre los meses de marzo y 

abril. 
En lo que respecta al 

gobernador Rodrigo Mun- 
daca quien ayer participó 

SE PRESUME 
QUE CAMBIO SE 
CONCRETARÁ 

bl ENTRE MARZO Y 
ABRIL. 

de un importante encuen- 
tro en cerro Castillo-, has- 
ta el cierre de esta edición, 
no obtuvimos respuesta a 
esta consulta. O
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